



Congreso aprueba Presupuesto de la Nación 2024

Últimas noticias

Bajo el concepto “un Viaje en el Tiempo”, la Fundación Carlos F. Novella y Progreso conmemoraron el Día del Periodista



Continúa Felicitar con la Apertura Navideña en IRTRA





Comisión Pesquisadora recomienda retirar inmunidad a magistrados del TSE

Nube Blanca parte de la familia Grandbay Papelera Internacional, como marca líder y confiable en productos de calidad para el hogar, se enorgullece de presentar una promoción que refleja su fiel compromiso en apoyar a los consumidores en el ahorro y economía del hogar.

Nube Blanca, se ha caracterizado por cumplir con las necesidades de los clientes que consumen su marca a través de la innovación y presentaciones adecuadas.

Como líder en la categoría de:

- Servilletas y
- Toallas de Cocina, Nube Blanca

Estos productos se han convertido en sinónimo de calidad, absorción y rendimiento, convirtiéndolas en un aliado en el cuidado del hogar.

Esta promoción demuestra que no solo ofrece lo que promete, ¡sino que va más allá!...

A partir de noviembre en toda la región de Centroamérica, la marca ofrece 15% más de producto en sus presentaciones de Servilletas 100 Unidades y Toallas de Cocina 60 Hojas Dobles en paquetes de 3 unidades.

Esta iniciativa es una forma de retribuir a quienes han confiado en la calidad y el rendimiento de cada uno de los productos que conforman a la gran familia Nube Blanca a lo largo de más de 30 años.

La promoción estará vigente durante los meses de noviembre y diciembre en todos los puntos de venta de la región Centroamericana, para que más personas descubran por qué Nube Blanca es sinónimo de calidad, conteos exactos y rendimiento que son los sellos distintivos de la marca.



Con esta promoción Nube Blanca demuestra que es una marca que ofrece opciones relevantes para el consumidor como producto adicional pensando en la economía de las familias centroamericanas y así seguir siendo la marca en Servilletas y Toallas de cocina preferida de nuestros consumidores, expresó Leticia Gómez, Gerente Regional de Marca Nube Blanca, Grand Bay Painsa de Centroamérica.

Los productos Nube Blanca se pueden adquirir en diferentes tiendas de conveniencia y supermercados de Guatemala.

Por peculado culposo será procesado ex alcalde de Livingston



La Fiscalía contra la Corrupción presentó indicios suficientes ante el Juzgado de Primera Instancia Penal de Puerto Barrios, Izabal, y este dictó auto de procesamiento a Vicente Interiano Colindres por peculado culposo.

Esto porque mientras fungió como alcalde de Livingston, Izabal, habría permitido que empleados municipales sustrajeran la cantidad de Q468,254.42 a través del cobro de dos cheques.



Investigación desarrollada por la Fiscalía contra la Corrupción permitió que se dictara auto de procesamiento a Ricardo Ávila García, Armando Pablo Pleitez, Rodolfo Estuardo Paredes Mérida y Ángel Gabriel Morales Barrera por abuso de autoridad y peculado por sustracción.

Los indicios apuntan a que, desempeñando sus funciones en el Concejo Municipal de Melchor de Mencos, Petén, acordaron solicitar un préstamo a la entidad Visión Capitalista, S.A., por la suma de Q400,000.00 y, en consecuencia, permitieron que se sustrajera la finca No 8062, folio 62, libro 78E, la cual estaba a nombre de la municipalidad.



Los Tigres del Norte en Guatemala-

Una de las agrupaciones más consolidadas se presenta en Guatemala, Los Tigres del Norte

Explanada 5, zona 5 ciudad Guate

09 de diciembre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Continúa Felicitar con la Apertura Navideña en IRTRA

La espera ha llegado a su fin, y con un resplandor encantador, El Instituto de Recreación de los Trabajadores de la Empresa Privada de Guatemala (IRTRA), inició la temporada navideña con una inauguración espectacular el pasado 28 de noviembre.

Cientos de familias se dieron cita al IRTRA, mundo Petapa desde temprana hora para disfrutar de la Apertura Navideña.

Se veían niños y adultos disfrutando de una experiencia llena de buenos momentos, diversión y Felicitar.



El Parque de Diversiones Mundo Petapa se llenó de una alegría contagiosa mientras visitantes de todas las edades se adentraron en un mundo mágico de luces brillantes, decoraciones festivas y experiencias encantadoras.

La presentación del musical "Navilandia" llenó de emoción a grandes y pequeños, marcando el comienzo de la época más hermosa del año. Familias y amigos tuvieron la oportunidad de presenciar el desfile navideño, donde bandas musicales y carrozas con los personajes representativos de IRTRA recorrieron el parque.

El evento culminó con un impresionante espectáculo de luces en La Plaza Central de Mundo Petapa.



Durante la actividad una de las personas que ha hecho historia por sus aportes al desarrollo económico del país, fue don Ricardo Castillo Sinibaldi.

"Cada año La Apertura Navideña en IRTRA representa un momento especial para nosotros, marcando el inicio de una temporada llena de alegría y magia. Nos complace ofrecer a las familias guatemaltecas un espacio donde puedan disfrutar de la celebración navideña en un ambiente festivo y lleno de diversión."



Expresó don Ricardo Castillo Sinibaldi, presidente de la Junta Directiva del Instituto de Recreación de los Trabajadores de la Empresa Privada de Guatemala (IRTRA). *"extendemos una cálida bienvenida a todos para que compartan momentos inolvidables con sus seres queridos durante esta festiva época. Que la alegría y la unión llenen nuestros corazones en cada rincón del IRTRA."* Añadió.

Este año, IRTRA se enorgullece de presentar una programación espectacular de actividades diseñadas para que los visitantes del Parque de Diversiones Mundo Petapa, experimenten la verdadera magia de la temporada navideña.



El 2 de diciembre, también se estará realizando la inauguración de la temporada navideña en el Parque de Diversiones Xetulul, y durante el mes de diciembre contará con diversas actividades especiales para toda la familia.

Por más de 60 años, el Instituto de Recreación de los Trabajadores de la Empresa Privada de Guatemala – IRTRA continúa siendo el lugar donde las personas pueden tener experiencias únicas, ofreciendo un entorno especial, haciendo que La Tierra del Sí Se Puede sea ese lugar donde la unidad y la Felicitar se encuentren en sus instalaciones.



BASES CONCURSO ASTRONOMÍA



EDAD

Edad comprendida entre los 6 y 16 años



SIGUENOS

Debes seguirnos, darle like y compartir nuestras redes sociales
Facebook: Club Física Educativa Multidisciplinaria
Instagram: club_de_ciencias_usac
TikTok_ Club de Ciencias USAC



INSCRIPCIÓN

Llena el formulario de inscripción

INVESTIGA

Te brindamos unos temas de ejemplo a investigar:
Sistema Solar, Eclipses, Luna, Constelaciones,
Galaxias



CREA TU VIDEO



Haz tu video sobre el tema investigado. Debes indicar los materiales utilizados, realiza paso a paso la construcción del modelo y brinda una explicación. Nota: máximo 3 minutos de video.

ENVÍA TU VIDEO

Debes enviar tu video editado a classroom, junto con la carta de autorización de tus padres para poder publicar el video en nuestras redes sociales.
Código Classroom: wncvgnx.



FECHA DE INSCRIPCIÓN

Inicio: 28 de noviembre 2023
Finalización: 9 de diciembre 2023



PREMIACIÓN

Los ganadores se anunciarán en nuestras redes sociales el miércoles 13 de diciembre.

60% de la puntuación estará a cargo por los organizadores del concurso.

40% de la puntuación se dará, por las vistas, likes, compartidos, etiquetas y comentarios que tengan los videos.

Concurso de astronomía para niños y jóvenes en Guatemala

Con el propósito de fomentar el interés de la astronomía en los estudiantes de los niveles de primaria y secundaria el Club de Física Educativa Multidisciplinaria y Astronomía, de la Universidad de San Carlos de Guatemala lanzó por primera ocasión a nivel nacional el concurso de astronomía.

El concurso está dirigido a estudiantes de centros educativos públicos y privados entre los 6 y 16 años quienes deberán realizar una investigación sobre astronomía enfocada en: eclipses, constelaciones, fases de la luna, estudio de los planetas, los asteroides, estrellas, estudio de los cometas, galaxia, entre otros temas relacionados.

Walter Ordoñez, del Club aseguró que este es el primer año que se lanza el concurso a nivel nacional, en años anteriores se ha realizado en institutos y en algunos departamentos. Para el 2024 se contempla lanzar otros concursos enfocados en matemáticas, física, robótica, química y biología para despertar en la niñez y juventud el interés en la ciencia.



La convocatoria está abierta hasta el 9 diciembre y fue lanzada porque esta es la mejor época del año para realizar observaciones astronómicas, los interesados deben visitar las redes sociales del Club <https://www.facebook.com/clubdecienciasusac> donde se encuentran las bases del concurso y el formulario de inscripción.

Los participantes deberán diseñar un prototipo sobre el tema que eligieron, explicar cómo lo construyeron, qué materiales usaron, exponer cómo se utiliza y mostrarlo en video en el que deben indicar para qué población se puede realizar el prototipo.

La dinámica del concurso es que este material audiovisual será publicado en redes sociales donde podrán recibir likes y comentarios motivadores sobre el trabajo científico, quien tenga el mayor número de votos y comentarios será el

ganador de un telescopio profesional y como parte del premio el Club realizará un taller sobre ciencia en el centro educativo al que pertenezca. Al segundo y tercer lugar se les entregará certificado de participación y un regalo relacionado con ciencia.

A los inscritos se les habilitará la plataforma classroom donde deberán colocar la investigación, el video del proyecto, así como una autorización de los padres de familia para que los videos puedan ser publicados en las redes sociales del Club.

El Club de Física Educativa Multidisciplinaria y Astronomía participó en el evento STEAM: el universo es nuestro y la convocatoria de postulaciones para el tercer volumen de la revista Heroínas de la ciencia de la Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Grupo Hospitalario La Paz efectuó el I Congreso Médico centrado en la persona

La Paz Grupo Hospitalario realizó el Primer Congreso Médico “*Comprometidos por el Bienestar*”. Este congreso anual, fue organizado para reunir a profesionales de la salud reconocidos por su trayectoria y experiencia en brindar bienestar integral; fue el primero de su clase en el sector salud de Guatemala.

El congreso contó con la participación de exponentes internacionales y congregó a médicos de excelencia profesional con trayectoria en el país.



Durante el evento, Pablo Max Ruiz, Gerente General de La Paz Grupo Hospitalario, compartió la visión distintiva que define el compromiso único de servicio de los hospitales. Ruiz enfatizó la cultura del grupo, la Atención Centrada en la Persona (ACP), resaltando la importancia de brindar

asistencia humana, cálida y empática dentro de un entorno holístico que abarca a pacientes, familiares, profesionales de la medicina, aliados y proveedores.

Este enfoque diferenciador, reafirma la dedicación de La Paz Grupo Hospitalario de brindar atención médica integral, que va más allá del tratamiento físico o innovación tecnológica, implica bienestar físico, emocional y psicológico de todos los involucrados en un proceso para la pronta recuperación de la salud. “*Más allá de ser un grupo hospitalario, somos profesionales por excelencia de la salud, portadores de esperanza en momentos de vulnerabilidad, a través de un servicio humanizado. Se trata de brindar una experiencia integral al paciente y sus familiares al cuidado de la persona en su totalidad: cuerpo, mente y espíritu*”, expresó Pablo Max Ruiz.

María José Figueroa, Gerente de Experiencia al Paciente y responsable del Programa de Atención de Médicos de Hospitales La Paz, agradeció a todos los médicos que han colaborado a lo largo de estos casi 10 años. Su labor se ha centrado en fortalecer la relación con los médicos, al ofrecer programas de capacitación continua e incentivarlos a continuar siendo parte fundamental de su grupo de profesionales. Es por esto, que el congreso proporcionó un espacio innovador de intercambio con temas relevantes de la salud que potencializan la labor de la atención centrada en la persona.

Congreso aprueba Presupuesto de la Nación 2024



En el Congreso de la República se continúa la discusión por artículos y redacción final del Presupuesto General de Ingresos y Egresos de la Nación 2024.

El presupuesto del Estado 2024, por artículos con sus enmiendas, fue aprobado con 127 votos a favor. El preámbulo del acuerdo que le dará vida a la Ley del Presupuesto 2024 ha sido aprobado. Los diputados esperan la redacción final para concluir con el proceso legislativo.

El diputado Román Castellanos de la bancada Semilla presentó más de 166 enmiendas, las cuales fueron sometidas a votación en el Pleno del Legislativo, sin embargo, ninguna logró su aprobación.

El presupuesto del Estado aprobado para el año 2024, es de Q124 mil 800 millones.

En el Legislativo, también se conoció el informe circunstanciado presentado por la Comisión Pesquisadora, sin embargo, no se contó con los votos necesarios; lo cual retrasó la votación para levantar el antejuicio a los cuatro magistrados titulares del Tribunal Supremo Electoral (TSE).



El presidente electo, Bernardo Arévalo manifestó su preocupación por el Presupuesto 2024, debido a cómo se dejarán los candados para la ejecución de los fondos públicos al iniciar su gestión en el Ejecutivo.

La sesión con la cual concluye el segundo período ordinario, conllevó más de 11 horas consecutivas.

Al cierre de la presente edición, continuaba la discusión en redacción final, en el Congreso.

A partir del 1 de diciembre, podrían haber convocatorias extraordinarias para conocer iniciativas de ley o los antejuicios contra funcionarios públicos.



Bajo el concepto “un Viaje en el Tiempo”, la Fundación Carlos F. Novella y Progreso conmemoraron el Día del Periodista

“Un Viaje en el Tiempo”, fue denominada la conmemoración por el Día del Periodista que se efectuó en el Museo del Ferrocarril en la ciudad de Guatemala.

El equipo de Fundación Carlos F. Novella y Progreso; permitieron vivir una experiencia llena de historia, que con el paso del tiempo ha permitido que los guatemaltecos disfruten. La dinámica empezó con información de Progreso



X, parte de Progreso que permite identificar y realizar proyectos de emprendimiento, donde la innovación y la tecnología son los principales ejes. Durante, la inducción, se conoció la historia del periodismo y cómo ha evolucionado con el tiempo, además cómo la incursión de las redes sociales transformó el periodismo.



El Viaje en el Tiempo, continuó con el trayecto de crecimiento que a lo largo de 100 años, Progreso ha construido en Guatemala y la importancia del crecimiento y desarrollo en las localidades en donde trabajan.

Cada momento se convirtió en una experiencia y convivencia que permitió conocer la historia del Ferrocarril en Guatemala.



El Viaje en el Tiempo, continuó tras el recorrido en el museo, que permitió conocer la historia de este importante transporte; además se tuvo inducción de cómo laboraban los trenes y el personal que los operaba.

Los comunicadores presentes vivieron una experiencia única, explorando momentos históricos y sumergiéndose en el fascinante mundo del Museo del Ferrocarril Guatemala.

Los periodistas invitados disfrutaron de un recorrido en tren por la ciudad, durante el viaje se pudo conocer algunos de los pasos del tren que han sido recuperados para lograr poner en funcionamiento el tren.



Saliendo desde FEGUA, en la 18 calle de la zona 1 de la ciudad de Guatemala; donde se ubica actualmente, el Museo del Ferrocarril.

La experiencia que se vivió, fue para recordar por mucho tiempo. Durante el trayecto del tren, los niños y personas adultas tomaban fotografías del tren y saludaban a los periodistas que viajaban en él.

“Un Viaje en el Tiempo”, finalizó con una convivencia entre periodistas de diversas partes del país, que lograron iniciar una nueva amistad que permitirá seguir construyendo “el país, donde todos queremos vivir”. **“Feliz Día del Periodista”**.